





# Tramitación de la crisis

## El día de hoy

### El marqués de Alhucemas visita al conde de Romanones

Como anteriormente decimos, el marqués de Alhucemas comunicó anoche por teléfono con el conde de Romanones, dándole aviso de que hoy, a primera hora de la mañana, le visitaría en su domicilio.

Desde las nueve estaba el despacho del conde de Romanones totalmente lleno de amigos, políticos y periodistas. El jefe del partido liberal conversaba con todos, en espera de la anunciada visita del marqués de Alhucemas. Se hacían cálculos sobre las dificultades para resolver la crisis, por la trascendencia de los problemas planteados ante las Cortes y la innegable corriente de opinión pública favorable a la depuración de responsabilidades.

Como alguien aventurase juicios sobre la entrevista próxima de los dos jefes liberales, el conde de Romanones exclamó:

—Nuestra entrevista será brevísima, porque nuestro acuerdo, no de ahora, sino de hace bastante días, es completo. Por ese lado no vean ustedes ni un atisbo de dificultad.

A las once menos diez anunciaron la llegada del marqués de Alhucemas, y en el acto el conde de Romanones se trasladó a uno de los salones de su palacio para celebrar la entrevista.

### Alhucemas y Romanones, de acuerdo.—Se formará un Gobierno liberal, que irá el martes próximo a las Cortes

A los diez minutos de llegar el marqués de Alhucemas al domicilio del conde de Romanones, abandonó de nuevo la casa del jefe de los liberales.

Este llamó a los periodistas y les dijo:

—Como habrán podido ustedes observar, la conversación ha durado cinco minutos justos. Esto quiere decir que nuestro acuerdo es total y sin distinciones, y bien se les alcanzará a ustedes que no ha sido cosa de ahora el llegar a esa unanimidad de pareceres. Cuando algunos me suponían días atrás conspirando contra los liberales, yo dedicaba el tiempo a llegar a esa unanimidad que hoy nos es tan provechosa.

Creo haber dado en mi vida bastantes ejemplos de saber sacrificar mis naturales deseos al cumplimiento del deber. El que hoy tienen que cumplir los liberales es de carácter imperativo, y yo estoy donde debo de estar.

El marqués de Alhucemas traía su programa en blanco; se lo agradezco, pero no era necesario. porque mi adhesión en estas circunstancias no sabe nada de condiciones. Creo que hoy mismo se formará un Gabinete liberal, que jurará esta misma noche o mañana, y que desde luego irá en seguida a las Cortes, el primer día hábil, es decir, el martes, ya que mañana es casi imposible hacerlo.

Entró luego en su despacho, y ante sus amigos políticos repitió el conde de Romanones sus palabras, y añadió:

—Se irá a las Cortes a tratar de resolver el grave problema de las responsabilidades. Si allí los votos son contrarios al criterio liberal, la Corona, con su sabiduría, sabrá qué camino debe tomar, si el de inclinarse a los votos o el de recoger el pulso de la opinión, y como tantas veces hizo.

Alguien preguntó cuál era la actitud del Sr. Sánchez Guerra, y el conde contestó:

—Creo que Sánchez Guerra ayudará al Gobierno liberal... en lo que le pueda ayudar.

### En el domicilio del marqués de Alhucemas.—Reunión de los jefes de la concentración

En el domicilio del marqués de Alhucemas se celebró esta mañana la anunciada reunión de los jefes de la concentración liberal.

La reunión estaba convocada para las once, pero se retrasó algo con motivo de la visita que hizo el marqués de Alhucemas al conde de Romanones.

Al domicilio del marqués de Alhucemas acudieron los Sres. Villanueva, Alvarez (D. Melquiades), Alba, Gasset y Alcalá-Zamora.

A las once y media comenzó la reunión. A las doce salió el Sr. Alcalá-Zamora, manifestando que tenía que asistir a una vista.

—¿Qué nos dice usted de la reunión? —Poca cosa. Sólo puedo decirles que hemos estado de acuerdo en lo sustancial.

A las doce y cuarto terminó la reunión de los prohombres liberales.

Todos confirmaron, al salir, las palabras del Sr. Alcalá Zamora, afirmando que el acuerdo fué completo al estimar la situación y la actitud que corresponde adoptar a los liberales en los actuales momentos.

El marqués de Alhucemas fué requerido por los periodistas para que indicara los puntos de vista que se suscribieron en la reunión. El Sr. García Prieto dijo que, como iba a Palacio a informar de ello al Rey, hasta después de la entrevista con el Soberano no juzgaba procedente hablar.

### El marqués de Alhucemas en Palacio

A las doce y cuarto entra el Sr. García Prieto, que, abordado por los reporteros, dice:

—No me pregunten ustedes nada, porque nada puedo decirles hasta la salida—y se dirigió rápidamente al ascensor.

### Llega el Sr. Sánchez Guerra

A la una menos diez llegó a Palacio el Sr. Sánchez Guerra.

Rodeado por los periodistas, les dijo:

—No se alarmen ustedes. Vengo a realizar la visita protocolaria, puesto que es constante la costumbre de que el Rey diga al presidente del Consejo saliente el nombre del que le sustituye. A eso obedecí mi visita, y nada más.

El Sr. Sánchez Guerra subió a Palacio en el ascensor, al tiempo que bajaba por la escalera el Sr. García Prieto.

### Una nota del marqués de Alhucemas. Lo que condiciona el adelantamiento al Poder de los liberales

El marqués de Alhucemas, al verse rodeado por los periodistas, manifestó lo siguiente:

—Después de un cambio de impresiones que he tenido con los liberales, he venido como quedé ayer con Su Majestad y le he dicho que nosotros creemos que, habiendo creado esta cuestión los conservadores, deben ser ellos quienes le den solución parlamentaria, pero que si esto fuera absolutamente imposible, en nuestro deber de manáricos y patriotas y sin desconocer los gravísimos inconvenientes que tendría el presentarnos ante una Cortes en las que es notorio nos encontramos en minoría todavía, nos prestaríamos a ello siempre que se nos diesen seguridades y garantías de que sería aprobada la proposición defendida por el Sr. Alcalá Zamora, pues todo lo que no fuera esta solución, nos parecería algo de comedia, a lo que de ninguna manera estamos dispuestos a prestarnos.

Y bien entendido siempre que la reunión de las Cortes habría de ser inmediata, y sólo para resolver el tema de las responsabilidades en ambas Cámaras y el proyecto de ley ya aprobado en el Congreso sobre disolución de las Juntas militares y métodos de ascenso.

El Rey ha quedado en llamar a Sánchez Guerra.

Los periodistas le dijeron:

—Ya está arriba. El marqués de Alhucemas mostró sorpresa por ello y los reporteros le explicaron cómo se habían cruzado en la escalera de Palacio.

Un periodista preguntó:

—¿Va usted a volver? —No sé; ya veremos. Esta mañana he visitado al conde de Romanones y después me he reunido con los jefes de la concentración.

—¿Volverá usted a reunirse con ellos? —No; por ahora no tengo ese propósito. Ya veremos lo que ocurre.

### El Sr. Sánchez Guerra visita al marqués de Alhucemas

A la una y diez salió de Palacio el señor Sánchez Guerra y dijo a los periodistas:

—No hay nada, señores. El Rey ya ha encargado al marqués de Alhucemas la formación de Gobierno, y parece que éste ha puesto algunos inconvenientes por el temor de falta de apoyo.

—¿Por parte de ustedes?—interrogó un periodista.

—Sí. Por eso voy a ir ahora a casa del marqués de Alhucemas.

—¿Volverá el marqués por aquí? —Sí. Es casi seguro.

Y sin más, se alejó de Palacio, dando al chófer la dirección del domicilio del Sr. García Prieto.

### El marqués de Alhucemas vuelve a su domicilio.—Otra reunión.—Entrevista del Sr. Sánchez Guerra con el marqués de Alhucemas

Desde Palacio, el marqués de Alhucemas volvió a su domicilio, donde le esperaban los señores Villanueva, Alba, Alvarez (D. Melquiades) y Gasset.

El marqués de Alhucemas les dio cuenta de la entrevista que acababa de tener con S. M. el Rey.

A la una y cuarto de la tarde llegó al domicilio del marqués de Alhucemas el Sr. Sánchez Guerra, que acababa de estar con S. M. el Rey.

Salió a la una y media. Rodeado por los periodistas, exclamó:

—Nada puedo decirles, porque ya lo si-

ben todo. Creo que esta tarde habrá Gobierno liberal.

—¿Irá ahora a Palacio el marqués de Alhucemas? —No lo sé.

—Se habla de un Gabinete conservador—le indicaron los reporteros.

—Conservador, no—contestó el señor Sánchez Guerra.

—¿Ayudará usted con sus votos al Gobierno liberal? El Sr. Sánchez Guerra no quiso contestar esta pregunta, que constituía la clave de todo, y subió al automóvil.

Después de la una y media salió del domicilio del marqués de Alhucemas el Sr. Alvarez (D. Melquiades).

—Ya nos ha dicho el marqués de Alhucemas lo que les ha referido al salir de Palacio. Eso es todo.

—Sí; nos ha dicho que todo dependía del Sr. Sánchez Guerra, y esperamos conocer el resultado de esa entrevista.

—¡Ah!, pues nosotros no sabemos nada de ella. Se habrá celebrado en otro despacho.

—¿Cree usted que habrá Gobierno hoy? —Yo creo que hoy no. Nosotros ya hemos dicho que no podemos aceptar el Poder no siendo para formar un Gobierno que pueda con estas Cortes dejar resuelto el problema de las responsabilidades.

Los señores Alba y Gasset se expresaron en análogos términos, sin concretar nada, y el Sr. Villanueva, al pedirle su opinión los periodistas, dijo:

—No puedo darla por que ya saben ustedes en qué actitud estamos. Nosotros insistimos en muchos puntos de vista.

—¿Volverá el Sr. Sánchez Guerra a Palacio? —No lo sé. Puede que vuelva.

—¿Y el marqués de Alhucemas, volverá? —Yo no tengo noticia de ello.

### Dice el marqués de Alhucemas.—El señor Sánchez Guerra no da respuesta definitiva

El marqués de Alhucemas recibió a los periodistas, manifestándoles que insistía en lo dicho a la puerta de Palacio.

En la entrevista que he tenido con el Sr. Sánchez Guerra he insistido en que necesitaba para encargarme del Gobierno los votos de los conservadores con objeto de aprobar la ponencia del señor Alcalá Zamora. El Sr. Sánchez Guerra no me dió respuesta definitiva.

### Por la tarde El Rey sale de paseo

Su Majestad el Rey salió de Palacio a las cuatro menos cuarto de la tarde, por la puerta llamada «incógnita», que da al Campo del Moro.

El Soberano dió un paseo en automóvil por la Casa de Campo.

### Manifestaciones del presidente del Senado

El Sr. Sánchez de Toca, al llegar esta tarde a la Alta Cámara, se detuvo unos momentos antes de entrar en el despacho presidencial, con un grupo de senadores y periodistas, comentando las gestiones para solucionar la crisis política.

Enterado de que el marqués de Alhucemas pretendía obtener la aprobación del voto particular del Sr. Alcalá Zamora con los votos conservadores, exclamó:

—Eso no puede ser; los conservadores podrán ayudar, pero no votar la ponencia liberal.

### El gano al Weyler en el domicilio del marqués de Alhucemas

Poco después de las tres y media acudió al domicilio del marqués de Alhucemas el general Weyler, acompañado de su hijo Fernando.

El general Weyler no pudo ver al señor García Prieto por encontrarse de paseo.

### D. Melquiades Alvarez visita al Sr. Sánchez Guerra

El Sr. Sánchez Guerra recibió esta tarde en su domicilio la visita de don Melquiades Alvarez. También estuvo en casa del presidente dimisionario el señor Rivas (D. Natalio).

A las cuatro y media salió el Sr. Sánchez Guerra, acompañado del Sr. Calderón, dirigiéndose al domicilio del marqués de Alhucemas.

### Nueva entrevista de los señores Sánchez Guerra y García Prieto.—La clave sigue siendo la actitud del Sr. Sánchez Guerra

A las cinco y veinte minutos salió de casa del marqués de Alhucemas el señor Sánchez Guerra, diciendo a los periodistas:

—Esto se complica. Voy ahora a casa del Sr. Sánchez de Toca, y después iré a Palacio.

El Sr. García Prieto salió a las seis menos cinco, con el duque de Almodóvar. Los periodistas no pudieron hablar al primero, que entró rápidamente en su coche; el duque de Almodóvar les dijo que el Sr. Sánchez Guerra no había dado todavía una respuesta concluyente al

marqués de Alhucemas, quien seguía manteniendo el criterio expuesto esta mañana.

Agregó que el Sr. García Prieto iría seguramente a casa de algunos de los jefes de la concentración liberal; pero—concluyó diciendo—la clave de todo no está en esas visitas, sino en el Sr. Sánchez Guerra.

### El Sr. Sánchez Guerra en Palacio.—Últimas manifestaciones del presidente dimisionario

A las seis menos diez volvió a Palacio el Sr. Sánchez Guerra.

Permaneció en la Cámara regia media hora. A la salida manifestó lo siguiente:

—He dicho a Su Majestad que después de conferenciar con el conde de Bugallá y con el Sr. Sánchez de Toca como presidentes de las Cámaras, y de acuerdo con mi propia conciencia, ni el partido conservador ni yo podíamos aceptar la propuesta de facilitar la aprobación de la ponencia del Sr. Alcalá Zamora.

No podíamos ni votar, porque sería la negación de la doctrina que hemos sostenido, ni abstenernos, porque aun siendo menos importante, sería igual.

También dije que ni yo ni el partido conservador podríamos formar un Gobierno.

—¿Entonces se descarta definitivamente una solución conservadora?—se le preguntó.

—Sí, sí; absolutamente.

—¿Vendrá algún personaje esta noche a Palacio? —No lo creo.

## De Gracia y Justicia

### Jueces

Por Real orden de este Ministerio han sido nombrados:

Juez de primera instancia de San Mateo, D. Luis Lorenzo Peñalba, que desempeña el de Villajoyosa.

Idem id. de Villajoyosa, D. Angel Diaz de la Lastra, que sirve el de San Mateo.

### Vicesecretario

Ha sido nombrado para la plaza de vicesecretario vacante en la Audiencia de Almería, D. Carlos Crespo y Fernández de Córdoba, que la sirve interinamente.

### Secretaría de Gobierno

Ha sido nombrado secretario de Gobierno de la Audiencia de Albacete, don Félix Alvarez Valdés, propuesto por la Sala de Gobierno de aquella Audiencia.

## Cooperativa de la Prensa

Casa central: Libertad, 13; teléfono, 14-97 M.—Sucursal: Goya, 9, esquina a Serranciello; teléfono, 559 9.

La Junta de administración de la Cooperativa de la Prensa está completando sus importantes adquisiciones de todos los artículos propios de su comercio. Sus dos establecimientos se hallan perfectamente surtidos de aceites, arroces, legumbres, conservas de frutas y pescados, vinos y licores de las mejores clases, etc.; géneros todos de primera calidad, para el mejor servicio de los consumidores.

El público puede visitar, sin excepción, los dos establecimientos, y comprobar la bondad de sus artículos, el excelente servicio, la exactitud del peso y la medida, y lo favorable de los precios. En la Sucursal de la calle de Goya, se ha establecido un excelente y económico servicio de fiambreras.

Como era de esperar, el nuevo suministro de carbones, encomendado a casa tan seria como la de D. Antonio Vidal, ha tenido un gran éxito. En los precios para el mes de diciembre se han introducido nuevas rebajas, siendo todos los artículos de primera calidad y exactamente pesados.

Se ha impreso ya el catálogo especial de artículos propios para Navidad. La Cooperativa ha recibido grandes cantidades de trrones de Alicante y Jijona, mazapán de Toledo, mantecadas de Astorga, polvorones de Sevilla y Antequera, peladillas, piñones, anises, etcétera. Estos artículos son de superior calidad.

La Cooperativa ofrece a todos sus consumidores, como beneficio especial, un dividendo del 4 por 100 sobre el total importe de sus compras.

Visítense ambas casas y pidanse catálogos.

## Tribunales

### En la Audiencia: Un anónimo sin consecuencias

Don Felipe Martín, agente de Vigilancia, recibió en su domicilio de Carabanchel Bajo, una carta en la que, sin firma, se le amenazaba con hacerle víctima de un atentado.

En la misiva, que aparecía escrita en letra desfigurada, se consignaba que el motivo de tal determinación era el haber detenido noches anteriores en una taberna a determinado individuo.

El agente, comprendiendo que la persona a quien se refería el escrito no era otra que Bonifacio Rodríguez Pantoja, lo detuvo, siendo procesado, aunque negó ser suya la carta anónima de fecha 19 de diciembre de 1920.

En el sumario dictaminaron los peritos maestros de Instrucción primaria de Getafe, en el sentido de que pudo ser escrita la misiva por la misma mano que puso la firma del procesado, y, en cambio, el

calígrafo Sr. Capá, propuesto por la defensa, niega tal coincidencia.

Así planteada la cuestión forense, en la vista del juicio, celebrado en la Sección primera de esta Audiencia, el letrado D. Basilio Edo realizó una labor previa tan afortunada, interrogando al procesado y peritos, que el representante del Ministerio público—que entendía constituía el hecho de autos un delito de amañado—no tuvo otra salida que retirar la acusación contra Bonifacio Rodríguez Pantoja, que fué declarado libre por la Sala.

### La separación del celador de Mercados de la Administración Municipal

Ante el Tribunal Contencioso-administrativo provincial ha tenido lugar la vista del recurso interpuesto por D. Carlos Basilio Montejano, contra la resolución dictada por el gobernador civil de esta provincia, relativa a la separación del cargo de celador de Mercados de la Administración Municipal, que dicho señor desempeñaba.

Defendió al recurrente el letrado don Basilio Edo, el cual solicitó se dejara sin efecto la resolución del gobernador objeto del recurso, y que se declarase nulo y sin ningún valor ni efecto el expediente que se instruyó por el Ayuntamiento y en el que se acordó la separación del cargo referido al Sr. Montejano.

Alégó el distinguido letrado que habiendo ingresado su representado en el cargo que ocupaba, a virtud de concurso, formaba parte de los empleados del Ayuntamiento, y siendo así, no podía ser separado del mismo sin que previamente, en el expediente que fué instruido, se oyerá al Sr. Montejano, conforme dispone el art. 28 del Reglamento aprobado por el Ayuntamiento de esta corte en 10 de enero de 1896, y sancionado por Real orden del Ministerio de la Gobernación de 22 de marzo de 1897, con las modificaciones acordadas posteriormente.

Adujo asimismo en su informe el señor Edo que, como del expediente aquél aparecía que a su patrocinado no se le había oído, y por ello no pudo aportar las pruebas justificativas de las faltas de asistencia que se le imputaban, carecía este expediente de eficacia, y, por tanto, procedía su nulidad.

Terminó el Sr. Edo su informe poniendo de manifiesto extensa jurisprudencia dictada por el Tribunal Supremo, en armonía con su criterio, toda la cual dispone que, cuando por el Ayuntamiento de Madrid se instruye expediente para la separación de sus empleados, en el hábrá de dársele intervención al interesado para oírle, con el fin de que pueda aportar pruebas y practicar las propuestas, y al no haber ocurrido así, en el presente caso, adolece el expediente de vicio de nulidad, que lo invalida, debiendo reponerse al estado en que tuviera cuando se motivó su formación.

El fiscal, Sr. Fraile, a nombre de la Administración, y el letrado Sr. Llovet, en representación del Ayuntamiento, se opusieron al recurso.

### El voto particular del Sr. Azpeitia

El Sr. Azpeitia nos ruega que rectifiquemos las declaraciones que publican algunos periódicos, que no responden exactamente a las manifestaciones que ayer hiciera a los periodistas y que quedarían dar lugar a que se interpretaran colocándole en una actitud de rebeldía que no responde a su constante disciplina.

Al ser preguntado si retiraba el voto particular, manifestó que se proponía defenderlo con el mayor entusiasmo, sin poder decir si solicitaría o no votación sobre el mismo, pues eso dependería del curso del debate; pero afirmando a la vez que en ningún modo arriesgaría en una votación la segunda parte de aquel, o sea que pudiera entenderse denegada la concesión del suplicatorio, ya que sólo le interesa tratar la cuestión de jurisdicción a favor del Tribunal Supremo, como una cuestión de principios, que afecta a la esencia misma de las instituciones jurídicas, y que en modo alguno va contra los prestigios del Consejo Supremo de Guerra y Marina, ni contra la honorabilidad y recta intención de sus ilustres miembros.

## Telegramas de última hora

### La Corte turca

PARIS 6.—Telegrafían de Lausana al «Matin» que los representantes de las potencias aliadas han sugerido a los representantes kemalistas la conveniencia de trasladar la sede del Gobierno turco desde Constantinopla a otra ciudad, con el fin de proteger a éste contra cualquier sorpresa.

### Noticia desmentida

ROMA 6.—La Agencia Stefani desmiente la noticia relativa a la celebración de una supuesta entrevista entre los señores Nincitch y Mussolini en Milán.

El Sr. Nincitch se vió obligado a regresar inmediatamente a Belgrado a consecuencia de la crisis ministerial.

### La política inglesa

LONDRES 6.—En la sesión celebrada ayer en la Cámara de los Comunes fué reahzada, por 267 votos contra 52, la enmienda presentada por el Sr. Lloyd George a la respuesta al Mensaje del Trono; enmienda en la cual se pedía que el Gobierno abriera una información con el fin de establecer una línea de conducta política susceptible de dar a la industria agrícola la seguridad, estabilidad y confianza que necesita para su pleno desarrollo.

### El Príncipe Andrés de Grecia

BRINDISI 6.—El Príncipe Andrés de Grecia ha salido con dirección a Roma.

### La navegación en los Estrechos

LONDRES 6.—Los plenipotenciarios

de las tres potencias aliadas celebraron una reunión ayer tarde.

En dicha reunión fué aprobado el proyecto relativo a la navegación en los Estrechos, redactado en la sesión celebrada por la mañana entre los técnicos.

En el proyecto, en el cual han servido de base de discusión las proposiciones presentadas por Francia, las potencias permanecen fieles a las proposiciones de carácter general contenidas en la No 2 aliada de 25 de septiembre último, y se mantiene, por unanimidad, el principio de la libertad de los Estrechos para los buques de comercio y de guerra.

Se considera que la libertad de la navegación comercial en los mares de Marmara y Negro, implica una cierta libertad de la navegación militar, y a este efecto, los técnicos, después de proclamado el principio de la libertad absoluta de tránsito para los navios comerciales, mantienen para los buques de guerra el derecho a atravesar los Estrechos, tanto en tiempo de paz como en tiempo de guerra.

Los técnicos admiten, no obstante, una reglamentación de este derecho, según ulteriores disposiciones a discutir, una de las cuales sería la de que el paso de dichos navios fuera limitado según el tonelaje o según el número de unidades que intentaran atravesar los Estrechos.

Una Comisión, formada por representantes de las grandes potencias, de Turquía y de los Estados ribereños del Mar Negro, tendrá el «control» que habrá de asegurar la libertad de navegación en aquellos.

Por último, las grandes potencias mantienen en el proyecto en cuestión el principio de la desmilitarización de ciertas zonas que afectan a los Estrechos.

### La conferencia de Lausana

LONDRES 6.—Telegrafían de Lausana que el Sr. Child, «observador» americano, ha celebrado anoche una extensa conferencia con Ismet bajá.

## BARCELONA

(De nuestro redactor corresponsal, señor Zaragoza)

### El empleo del catalán en los documentos oficiales

BARCELONA 6 (5,304).—Ha visitado al gobernador una Comisión jurídica catalana para hablarle respecto al oficio de salutación dirigido en catalán a dicha autoridad civil por la Mancomunidad.

El general Ardanaz escuchó atentamente a sus interlocutores, y les manifestó que los comunicados oficiales sólo deberían ser dirigidos en el idioma oficial.

Los comisionados entregaron al gobernador un documento dirigido al Gobierno de Su Majestad, pidiendo se reconociera oficialmente el idioma catalán, ofreciendo la primera autoridad civil de Barcelona transmitirlo debidamente.

### La sesión de esta tarde en el Ayuntamiento

Esta tarde celebrará sesión de segunda convocatoria el Ayuntamiento, que se cree será bastante movida, cuando se reproduzca el voto de censura contra el alcalde que algunos elementos tienen anunciado, por la actitud de dicho autoridad en la discusión del asunto del Metropolitan.

### La noticia de la crisis causa gran expectación

En los Círculos políticos ha causado gran sensación la crisis ministerial.

Los diarios de la noche publicaron extraordinarios, que eran arrebatados de las manos de los vendedores rápidamente.

Algunos jefes de grupos políticos han salido para Madrid.

## NOTAS DEL DIA

Aparte damos amplia información del desarrollo de la crisis total planteada por la dimisión del Sr. Sánchez Guerra.

No ha habido consultas.

Su Majestad el Rey ha encargado de formar Gobierno al marqués de Alhucemas, y se espera que el nuevo Gobierno pueda constituirse hoy mismo para ir el martes a las Cortes.

Las sesiones de las Cámaras se redujeron esta tarde a la lectura de la comunicación anunciando la crisis, sin que se produjeran incidentes.

Las sesiones se levantaron con la fórmula de que para la próxima se avisará a domicilio.

Durante toda la tarde hubo mucha animación, especialmente en el Congreso, habiéndose de dificultades surgidas para la solución de la crisis, a consecuencia de la actitud de los conservadores.

A pesar de que estas dificultades existen, en efecto, se espera que, al fin, lograrán vencerse y que se constituirá un Gobierno liberal.

La Bolsa acoge los sucesos políticos con baja en fondos públicos, perdiendo la partida de Interior 30 céntimos, al quedar a 69.95. El Exterior y Amortizables descienden ligeramente.

En valores industriales y bancarios acusan poco negocio, mostrándose firmes las Azucareras y Ferrocarriles.

Los francos no varían de 45.60; los dólares bajan cinco céntimos; los belgas, 50; las libras ganan tres, y las liras, 35.

Los marcos tenían papel a ocho céntimos y dinero a siete y tres cuartos.

